

Vergissmeinnicht!



Arbeitsgemeinschaft Altenheimseelsorge
in der Evang.-Luth. Kirche in Bayern
www.altenheimseelsorge-bayern.de



Landesforum Katholische Seniorenarbeit Bayern
www.seniorenarbeit-bayern.de

Foto Unglaub

12. Mai
Internationaler Tag der Pflege

Von allen Seiten umgibst du mich
und hältst deine Hand über mir.

Liebe Mitarbeitende,

wahrscheinlich kennen auch Sie aus Ihrem Berufsalltag Menschen, die sich von allen vergessen fühlen: von Freunden und Familie, manche sogar von Gott. Wie gut, dass es in der Pflege Menschen wie Sie gibt, die Ihr Gegenüber spüren lassen: Hier ist jemand, der mich nicht vergisst! Einfühlsam und engagiert sind Sie da für diese Menschen, am Tag und in der Nacht.

Doch auch Sie, die Mitarbeitenden in Pflege und anderen Tätigkeitsfeldern der Einrichtung, fühlen sich vielleicht selbst oft vergessen und zu wenig wertgeschätzt von Politik und Gesellschaft. Wir von der Seelsorge möchten Ihnen sagen: Wir vergessen Sie nicht. Wir schätzen hoch, was Sie Tag für Tag leisten. Gerne sind wir für Sie da, wenn Sie uns brauchen.

Gut, dass es Sie gibt!